						7			PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
						(CöntraRéplica	1,5	06/07/2023	LEGISLATIVO
:	:	:	÷	÷	÷		what.			1,0	00/0//2020	LEGIOLATIVO

► 'VA POR MÉXICO' PREMIA A GURRÍA, 'EL ÁNGEL DE LA DEPENDENCIA' P. 5



José Ángel Gurría se bajó de la carrera presidencial. Especial

Y ANUNCIA QUE NO VA POR LA CANDIDATURA DE 'VA POR MEXICO'

Ante eso, AMLO opinó que este seguro declinaba sus aspiraciones por falta de apoyo ciudadano

FRANCISCO MENDOZA NAVA

nacion@contrareplica.mx

El secretario de Hacienda y Crédito Público del expresidente Ernesto Zedillo Ponce de León, José Ángel Gurría Treviño, anunció que no seguirá compitiendo por la candidatura del bloque opositor llamado 'Va por México'. Ante eso, el presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) opinó que este seguro declinaba sus aspiraciones por falta de apoyo ciudadano.

A través de sus redes sociales, José Án-

gel Gurría declaró que no se inscribirá al proceso de selección de la candidatura presidencial de 'Va por México', pero que aceptaba la dirección del proyecto de nación de la coalición. Este confió en que dicho conglomerado de partidos logrará la victoria en 2024, por lo que comentó que tendrán la tarea de recuperar a México mediante un gobierno de coalición.

"Estoy convencido de que las y los mexicanos unidos, lograremos posicionar una vez más como potencia en la región y globalmente a nuestro país, de la misma manera rescataremos los derechos que el Estado mexicano nos debe proporcionar, y que al día de hoy no lo hace [sic]", redactó el también exsecretario de Relaciones Exteriores.

Según develó el Partido Acción Nacional (PAN), su presidente nacional, Marko Cortés Mendoza, invitó a quien fuera conocido en la década de 1990 como "el Ángel de la Dependencia" a integrar un grupo de expertos y especialistas que aporten a la construcción de un gobierno de cambio positivo. Dicha decisión, fue tomada en conjunto con los presidentes de los partidos Revolucionario Institucional (PRI) y de la Revolución Democrática (PRD), Alejandro Moreno Cárdenas y Jesús Zambrano.

"Es urgente que se lleve a cabo un proyecto de reconstrucción del país ante los pésimos resultados en los cinco años del gobierno de López Obrador en materia de seguridad, economía, salud, índice de pobreza y educación, entre otros", indicaron los líderes partidistas de la oposición. «Z